
 

令和２年度第１回東京都衛生検査所精度管理検討委員会 

書面開催結果 

 

１ 議事 

（１） 検討事項 

ア 令和２年度東京都衛生検査所精度管理調査の実施計画について 

 

（ア）審議結果 承認 

 

（イ）委員の審議内容 

 

 

 

【御質問に対する回答】 

（御質問）施設 Eは毎年特別監視指導を受けているが、指導選定理由は年によって違うのか。 

（回答）毎年異なっております。なお、H30、31年度の選定理由は以下のとおりです。 

H31年度：血清学（AFP：高濃度と低濃度検体を逆に報告） 

立入結果 法令不備：施行規則第 12条の１第 3号（検査室の区別に関する不備） 

   H30年度：生化学（オープン：HbA1c 許容限界線外） 

 

 

委員
承認する／
承認しない

御意見

石井委員 承認する

齋藤委員 承認する

角田委員 承認する

小林委員 承認する

久川委員 承認する

小島委員 承認する
ブラインド調査を実施しないこと、また、特別監視指導の実施時期の延長につきまして理

解いたします。新型コロナウイルスPCR検査を調査項目に加えることにつきまして、配布サ
ンプルの準備など大変かと思いますが、調査実施に賛同いたします。

相馬委員 承認する

鈴木委員 承認する
施設番号Eは毎年特別監視指導を受けているようですが、指導選定理由は年によって違って
いるのでしょうか。

吉村委員 承認する



 

 

イ 新型コロナウイルス(SARS-CoV-2)遺伝子検査の対象施設について 

 

（ア）審議結果 承認 

 

（イ）委員の審議内容 

 

 

 

 

（２）報告事項 

衛生検査所登録状況について 

 

御意見なし 

委員
承認する／
承認しない

御意見

石井委員 承認する

齋藤委員 承認する

角田委員 承認する

小林委員 承認する

久川委員 承認する

小島委員 承認する

アンケート結果、大変興味深く拝見いたしました。受託可能件数に対し実際の受託数
は想定以上に少なかったと感じております。私の所属している衛生検査所におきまし
ては、全国の医療機関から採取後の検体搬送手段の確保に大変苦労いたしました。感
染予防の点では、採取容器の形状が統一されていないことで、PCR検査の前準備に人の
手を加える工程に感染リスクを感じました。衛生検査所臨時開設につきまして異論は
ございません。

相馬委員 承認する

鈴木委員 承認する

吉村委員 承認する 年度内の特別監視指導は、可能な限り行うほうが良いと考えます。


